

Berlin

ATKIS startet

[04.03.2011] In der Bundeshauptstadt stehen Geo-Informationen künftig zentral zur Verfügung. Hierzu ist jetzt das Fachverfahren ATKIS beim IT-Dienstleister des Landes freigeschaltet worden.

Das Fachverfahren ATKIS, das der Bundeshauptstadt Geo-Informationen künftig zentral zur Verfügung stellen soll, ist jetzt beim IT-Dienstleistungszentrum Berlin (ITDZ Berlin) in Betrieb genommen worden. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, waren an der Umsetzung der IT-Lösung mehrere Partner beteiligt: Fujitsu Technology Solutions zeichnete für Infrastruktur-, Beratungs- und Betriebsleistungen verantwortlich, das Unternehmen AED-Sicad war für die Bereitstellung der AAA-Fachapplikationen und die Berliner Firma grit für Beratungsleistungen zu Geo-Informationen zuständig. Das Projekt soll als Basis für den zentralen Betrieb weiterer Geoverfahren des Landes Berlin dienen. Laut ITDZ soll AFIS noch in diesem Jahr und ALKIS Ende 2012 online gehen.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Berlin, IT-Dienstleistungszentrum Berlin (ITDZ Berlin), ATKIS, Geodaten-Management, Fujitsu Technology Solutions, AED-Sicad, grit